





MINISTERIO DE D'TOLLE RE POPUL
SERVICIO CO ESPECIA DO CE DEFENSA
Fecha do Entrara 25 - VI - 33
Fecha do Entrara
Paso a E
No. de Orden: 1294

Información para militantes.

Nº 24.

REUNION DE SINDICATOS. El día martes tuvo lugar un primer encuentro promovi do por el Congreso Obrero Textil a través de su Secretariado. Hubo un primer intercambio de opiniones. Una segunda reunión se llevó a cabo el día sá do. Durante cuatro horas y media representantes del Sindicato de TEM, del sindicato de la Industria del Medicamento, de la Asociación de Funcionarios del Clínicas, de la Federación de la Salud, de la Asociación de Bancarios,del Sindicato de Funsa, de la Federación de Profesores y del Congreso Obrero Textil discutieron sobre la si tuación actual. Cada representante hizo una referencia pormenorizada de la si fuación del gremio, analizando las posibilidades de movilización. Se señaló, en forma unánime, lo inadecuado del llamado "plan de movilización" que está llevando a cabo la CNT y las cre cientes dificultades que entraña movilizar a los trabajadores en torno a un plan que no ofrece perspectivas claras. En ese sentido algunas organizaciones adelantaron decisiones de no seguir acompañando las movilizaciones de la CNT, aunque este punto de vista no fue unanime. Hubo acuerdo en la necesidad de llevar adelante una lucha a fondo contra la política antipopular y entreguista del gobierno analizándose la participación de cada gremio en esa lucha. Finalmente se acordó seguir manteniendo una vinculación estable entre los respectivos secretarios de relaciones sindicales, fijándose una nueva reunión para la semana próxima.

PINATA EN TACUAREMBO. El día 14 un grupo de estudiantes efectuó un homenaje Liber Arce. Los fascistas, con el a tyo "ejemplar" de la milicada ataca—on el acto y patearon una corona de homenaje al mártir. La respuesta no se hizo esperar; en un sólo impulso la gente indignada arremetió contra los"fa chos". Por ahí intervino la policía que la emprendió (faltaba más) contra—el"comunismo internacional". El liceo fue invadido y la pignata se generalizó, interviniendo la muchachada, profesores y gente que había concurrido al homenaje. Hubo varios estudiantes presos pero la gente siente crecer la indignación y el coraje. Una consigna corrió de boca en boca: "a la violencia de arriba les contestaremos con más violencia de abajo".

ACTIVIDADES DE LA CNT. El día martes 18 se reune la Mesa Representativa para analizar la marcha del Plan de Movilización. El 21 y el 22 se reune la Asamblea de Delegados de Montevideo para elegir los representantes del departamento a la Asamblea Nacional de Delegados. Este organismo deberá considerar la marcha del PLAN.

S.T.C./

JU1/ 18

12941

PE. Con a participación de alrededor (. 1.200 trabajadores se llevo a cabo la elección de "ternas" (delegaciones) il Montevideo. Se eli gieron 103 ternas de las cuales 69 corresponden a la gente que sigue la 11nea del Partido Comunista. Las 34 restantes fueron obtenidas por militantes que se orientan en una actitud crítica en relación a lo actuado en la última huelga, planteando una actitud más combativa. En el sector de reparaciones, laboratorios y cuadrillas con menos de 100 votos (es decir expresando la voluntad de menos de 100 afiliados) la gente del Partido Comunista se ad judicó la totalidad de las 30 y pico de ternas que se elegían. En el sector de Teléfonos obtuvieron 25 de las 29 en cuestión. El sector combativo triun fó en el Pálacio, obteniendo más de 20 ternas y en el tradicional baluarte del sindicato: las Centrales Térmicas. En este lugar el resultado fué de a 5 en favor de la linea dura. El año pasado el resultado había sido en favor del Partido Comunista por 10 a 3. En virtud de estos resultados los dos comités de base que actúan regularmente (Centrales Térmicas y Palació) quedaron en manos del sector combativo. Esta semana continúa la elección, eligiendose las 74 ternas restantes que corresponden al Interior. La elección no ha terminado por lo que es prematuro sacar conclusiones. Queda en pie sin embargo la limitadisi ma participación del funcionariado en la elección de la mueva dirección y el comienzo, modesto pero promisorio, del desarrollo de la tendencia en este gremio fundamental.

PESE AL TERROR QUE INTENTAN DE ARRIBA, CRECE INCONTENIBLE LA REBELDÍA JUVE-NIL.

Sale una manifestación de Medicina hacia el Palacio Legislativo. Se queman coches de chapa oficial, se apedrea el Palacio (horas antes la Asamblea General había asentido a la suspención de las garantías individuales).

Martes. De mañana salen volanteadas (Arquitectura, Clínicas). Hay represión y compeñeros presos. De tarde movilizaciones en 18 de Julio.

y companeros presos. De tarde movilizaciones en 18 de Julio. Hiéreoles. Mevilizaciones por 18 de Julio. (18 y Minas, 18 y Cuareim).

Lunes.

Viernes. De mañana, acto en Odontología. Sale una marcha en silencio hasta Veterinaria, organizada por FEUU. Posteriormente se realiza una movilización agitativa (se atacan bancos, kioskos policiales, etc)pro
movida por la gente de la línea dura.

De tarde, sale una manifestación hasta el Palacio Legislativo donde se queman coches oficiales y de legisladores. Hay represión a balazos del ejército, policías y tiras. Se tira a dar. Compañeros de to dos los centros resisten a pedradas las balas de la milicada. Hay compañeros heridos, un compañero del Bauzá con una bala de M-1 en la cabeza, está delicado.

Más tarde, antes del acto planeado en la Universidad, se realizan - movilizaciones relámpago por 18 que son reprimidas.

REABREN CUARTELES: NO DOBLEGAN A LA GENTE. En un pequeño salón 26 nuevos presos de la dictadura se hacinan en el CGIOR. Son jóvenes estudiantes y trabajadores. Algunos fueron detenidos en movilizaciones. Otros "disfrutan" de la flamante "libertad" decretada por los jueces. El día 14, los compañeros, como reafirmación militante de la solidaridad con los caidos, los perseguidos y presos, formaron frente al monumento a Artigas en la plaza de armas. Segundos después la tropa rodeó a la gente, alzaron sus armas y gatillaron sin amedrentar a los compañeros. Finalmente, nerviosos, obedeciendo órdenes, dispersaron a la gente a empujones. El episodio, uno más en el fárrago de actos y demostraciones de estos días, indica con claridad la fuerza, la entereza moral de los que pelean, indoblegables, por la causa del pueblo.

EL JUEVES ; TODOS A GANAR LA CALLE!! Coordinando con los sindicatos más com bativos -Textiles, Funsa, Tem- el jueves, en el marco del Plan de CNT, la - juventud peleadora, estudiantil y obrera saldrá a la calle, transformando - la medida en "paro activo" como respuesta a la política de opresión y hambere de la dictadura.

TUZ